

# La Santé des Salariés, Une Priorité !



Comme porté par la CFE CGC depuis plusieurs années, les élus de la Commission Santé Sécurité et Conditions de Travail (CSSCT) ont interrogé la Direction sur la diminution des effectifs médicaux lors de la réunion trimestrielle de ce jour.



Les élus CFE CGC constatent quotidiennement l'augmentation des risques psychosociaux et accidents du travail en contradiction avec les objectifs fixés par Guillaume Faury.

Dans ce contexte, malgré l'augmentation sans précédent des effectifs de l'établissement, la CFE CGC déplore la diminution des moyens et des personnels alloués par la direction, sous prétexte de mutualisation avec Airbus Opérations.

- Réduction du nombre de médecins, infirmières et infirmiers du travail sur site
- Réduction de la prestation des assistantes sociales et psychologues du travail

Malgré nos multiples interpellations auprès de la direction depuis plusieurs années, la CFE- CGC constate que ces décisions ne sont guidées que par des contraintes budgétaires en totale incohérence avec les communications de l'entreprise, mettant en avant les aspects humains et la Qualité de Vie au travail.



La CFE CGC soucieuse du bien être des salariés demande à la direction de changer ses orientations, **il n'est pas encore trop tard !**

Vos élus CFE-CGC de la CSSCT sont pleinement mobilisés sur ces sujets majeurs et sont à votre écoute. N'hésitez pas à les contacter !



Philippe PRUDHON  
Secrétaire  
de la CSSCT



Pascal BENETEAU



Stéphanie PRADIER



Christophe LAMARQUE



Suja SREEDHARAN



Elodie ORIOL



Guillaume DELCROIX



Corinne COUTURE



Jean-Marc HERAL

Cliquez sur une photo  
pour + d'infos



S'opposer parfois

Proposer toujours

Construire souvent



# Employees' Health, A Priority !



As done by the CFE CGC for several years, the elected representatives of the Health, Safety and Working Conditions Committee (CSSCT) questioned Airbus' Management about the reduction of medical staff during today's quarterly meeting.



On a daily basis, the CFE CGC elected representatives observe the increase in psychosocial risks and accidents at work, in contradiction with the objectives set by Guillaume Faury.

In this context, despite the unprecedented increase in staff numbers within Airbus SAS, the CFE CGC deplores the reduction in resources and staff allocated by Airbus' Management, under the pretext of pooling with Airbus Operations.

- **Reduction in the number of on-site doctors & nurses**
- **Reduction in the services provided by social workers and occupational psychologists**

Despite our numerous alerts to Airbus' Management over the past years, The CFE-CGC notes that these decisions are guided solely by budgetary constraints that are totally inconsistent with the company's communications, which emphasise human aspects and Quality of Life at work.



The CFE CGC concerned about the well-being of employees demands Airbus' Management to change its approach, **it's not too late!**

Your elected CFE-CGC representatives of the CSSCT are fully committed to these major subjects & are at your service.  
**Don't hesitate to contact them!**



**Philippe PRUDHON**  
CSSCT Elected Secretary



**Pascal BENETEAU**



**Stéphanie PRADIER**



**Christophe LAMARQUE**



**Suja SREEDHARAN**



**Elodie ORIOL**



**Guillaume DELCROIX**



**Corinne COUTURE**



**Jean-Marc HERAL**

Click on a picture for more informations



**Opposing sometimes**

**Suggesting always**



**Building often**

